## 春野中だより

〈教育理念〉 自他共愛 〈学校教育目標〉・明るく・豊かに・たくましく 令和5年度 第8号 令和5年12月1日(金)発行 さいたま市立春野中学校 〒337-0002見沼区春野 2-2-1 TEL 682-3951 FAX 682-3952

## 「 好きな学校、信頼される学校 」

校 長 永谷和俊

最近は、気温の寒暖差の波が大きく、一日の中で四季があるような日もありました。「寒暖差アレルギー」という言葉も聞くようになりました。寒暖差アレルギーとは、約7度以上の気温差によって自律神経が乱れてしまい、鼻づまりや鼻水、くしゃみなどが出てしまう症状のことだそうです。また、インフルエンザ等の感染症も猛威を振るう可能性が高いようです。しっかりと睡眠と栄養をとり、手洗いうがいなど基本的な予防をしっかりとすることが大切です。また、体調に異変を感じた時は、無理をせず、早めに医師にかかり、適切に対応できるようにすることも大切です。お互いに声を掛け合いながら、冬本番を乗り切っていきましょう。

さて、11月も春野中の生徒の活躍が多々見られました。新人戦の県大会では、多くの部活動が厳しい市内予選を勝ち抜き、県大会でも活躍をしてきました。特に、2年の寺澤祐人君が柔道個人戦で準優勝という結果を出してくれました。また、科学部では、埼玉県科学振興展覧会中央展において県知事賞の表彰を受けています。

また、はるおかふれあいフェスティバルでは、PTA ブース、7組の頒布会、吹奏楽部の演奏、そして、生徒ボランティアが自治会等のブースの補助を行いました。PTA ブースでは、生徒が考えた「はらぺこモンスター」でたくさんの子どもを楽しませてくれました。7組の頒布会では、事前に作品をつくったり、販売の練習をしたりするなど、この日に向けて膨大な準備をしてきました。吹奏楽部も、会場一体となるような楽しい、素敵な演奏を披露してくれました。そして中学生ボランティアでは、ポップコーンの配布や的当てゲームなどの補助、演奏の司会などを行ってくれました。その様子は、校長 Diary でもお伝えしていますので、見ていただけると幸いです。改めて、地域の方々と中学生が一緒になって運営する姿に感動をいたしました。各所それぞれの方々に感謝いたします。また、今後もどうぞよろしくお願いいたします。

先日、生徒及び保護者による学校アンケートを行いました。ご協力ありがとうございました。詳細の結果等は改めてお伝えいたしますが、生徒アンケート「あなたは、母校・春野中学校が好きですか。」では、肯定的な回答が92%(そう思う・47.5%、どちらかというとそう思う・44.5%)、保護者アンケート「春野中は、お子さんを通わせることに信頼ができる学校ですか。」では、肯定的な回答が95%(そう思う・35.0%、どちらかというとそう思う・60.0%)という結果をいただきました。多くの生徒が学校を好きでいること、多くのご家庭から信頼を得られていることに感謝するとともに、その信頼を下げないようにしていくことや、否定的な面もしっかりと受け止めて、さらなる改善を図ってまいります。そして、すべての生徒・保護者・教職員が「好きな学校・信頼される学校」へと、ますます誇れるようになっていくことを願っています。